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FEDERACIONES PROVINCIALES
DEL TIRO OLIMPICO DE

CACERES Y BADAJOZ

Deportes
Baloncesto

29 - Septiembre - 79 * ^o^

HQy se inicia el «I Tarnea Ciudad
de B adajaz»
BBC, Atalaya de Huelva, Amigos del Baloncesto de Sevilla y C. R. de
Tenerife, participantes

.

VII COPA DE
EXTREMADURA

19`79
MODALIDAD TIRO AL PLATO

CAMPO DE TIRO: «Proserpína», de Mérlda

PROGRAMA

SEPTIEMBRE, 29. A las 15,30 horas:

TIIiADA DE ENTRENAMIENTO

SEPTIEMBRE, 30. A las 9,30 horas:

TIRADAS DE COPA DE EXTREMADURA

Platos 2S. Modalidad FOSO OLIMPICO con FONO PULL. Inscripcióa
1.800 pesetaa (platos lncluidos). Damas y junlors, lmporte de ptatos.
PREMIOS: 30 % de las inscripclones en cada cate^orfa y COPA DE
EXTREMADURA. (8u Fteglamento). Copa -BADAJOZ» y 20 Copas o

Tro^os más

DISTRIBUCION DEL PREMIO

1 e Especial y 1 a Categorfa: 30 % de las tnscripcíonesy 3 Copas o ZYo@os+t
2 8 categorfa: 30% de lasinacrlpcíones y 3 Copas o 1Yoleos * 3.• Categorta:

30 % de las inscripcfones y 12 Copas y Tro^os

Habri premios para DAMAS Y JUNIORS

SEMANA
DE DEBATES
TECNICOS
NUCLEARES

JUNTA REGIONAL
DE EXTREMADURA

CONSEJERIA DE
INDUSTRIA Y ENERGIA

PLASENCIA
1, 2, 3 y 4 de OCTUBRE

AULA de CULTURA de la CAJA DE
AHORROS DE PLASENCIA

t

Las invitaciones para asistir a estos actos pueden retirarse en la
Consejerfade Industria y Energfa, en Corredera de Alfonso VIII,

30. Teléfono 411250, extensión 258. PLASENCIA

INTERESA VENDEDOR MODA JOVEN
A COMI5ION para las PROVINCIAS DE BADAJ07,

CACERES y HUELVA

Interesados: Escribir a la REFERENCIA n.° 931 de:
Publicidad MARESMA • Apartado 234 • Mataró (Barna)

En la tarde de hoy comenzará en
Badajoz el «I Trofeo Ciudad de Bada-
joz» de baloncesto. Importante acon-
tecimiento que reunirá a los siguien-
tes equipos:

BADAJOZ BALONCESTO CLUB.
- Se cuenta para el torneo con los si-
guientes jugadores:

^eniors:Jorge Fragoso, Pepe Ve-
ga, Antonio Baaena, )a ^'.er Barrena,
Feliciano Carbajo, : ....^^^e Pardo,
Pepe Hemández, Ciro Pérez y José
Luis Dfez Baldeón.

Juniors: Alejandro Oria, Jesús Sán-
chez y Luis Sancho.

Es también casi segura la participa-
ción de Alberto Callejo y Polin Paga-
dor.

CLUB ATALAYA, DE HUELVA. -
Equipo ascendido la pasada tempo-
rada a Segtmda División con jugado-
res procedentes del club onubense
«(3i1 Martfn». 3u entn:nador es Fer-
nando Sánchez Luengo.

CAJA RURAL DE TENERIFE. -
El entn:nador es Pablo Casado, que
fue entrenador de los juveniles y ju-
niors del Estudiantes de Madrid y an-
tiguo jugador del Estudiantes y Rayo
Vallecano. EI secretario técnico es
Pepe Cabrera, muy conocido en el ba-
loncesto nacional por haber pertene-
cido al Club Náutico de Tenerife. Sus
jugadores más destacados son Bet-
hancourt, De la Casa y Aciego.

CLUB AMIOOS DEL BALON-
CETO DE SEVILLA. - Equipo, al
igual que el Caja Rural de Tenerife,
que milita en la Primera División B de
baloncesto. Su jugador más desta-
cado es Rodrtguez Castellanos y trae-
rán a prueba a un jugador del Basco-
nia que hace el servicio militar en Se-
villa. El Amigos quedó subcampeón
en el tomeo de Sevilla, al se r derrotado
en la tinal por el Caja de Ahorros de
Ronda de Málaga de Primera Diví-
sión.

ARBITROS DE L03 ENCUEN-
TROS. - Todos del Colegio de Bada-
joz.

-BBC - Atalaya, señores Panduro y
Plaza Caravante.

-Amigos de Sevilla - Caja Rural de
Tenerife, Luis Sánchez y Oarcf a de Vi-
nuesa. 2° y 3.° puesto, Rivera Aullal y
Oarcia de Vinuesa.

-Final, Panduro y Luis 3ánchez.

Ramírez

-No, por supuesto que no. No es q ue
el club se oponga a una liga regional
con carácter de Tercera División, pero
esto tendrla graves inconvenientes.

El primero; de carácter general, su-
pondrta prácticamente la eliminacíón
de la competición provincial, pues sí
pasan el «Muebles Santa Marfa», «JtY-
piter», «Serixia», etcétera, poco que-
darfa ya para la citada competición.

El segundo, de carácter particular, .
la ilusión de los j ugadores de enfren-
tarse a equipos de reglón diferente a la
nuestra, con otros de mayor nivel téc-
nico.

Tercero, problemas de arbitraje, ya
que al ser locales, pues...

-L...?
-...y no es que quiera herir suscep-

tibilidades de nadie, pero la experlen-
cia nos ha demostrado que esto ocu-
rre, anteponiéndose el nombre, mejor
dicho, el buen nombre de una pobla-
ción con intereses mal llamados de-
portivos.

En deñnítiva, una vez más nos ve-
mos «marginados» con la actuacíón
de todos los equipos madrileños «con
sus razones válídas», pero que a los
que vivimos a muchos kílómetros de
la capital esto nos perjudica enorme-

mente y la solución de la Española no
es de dlálogo con los citados equlpos,
sino postura dura y pedír auxilios a las
provinciales. Casl me atreverla a pre-
guntar: ^qué sacaremos con solucío-
nar el problema a la Federación Espa-
ñola de Baloncesto7

-Por último, ^qué solución verías a
corto y largo plazo?

-La solución idónea al plante de los
equipos capitalinos serla (suponiendo
que el diálogo entn; los 14 clubs madri-
leños y la Federacíón haya exfstfdo y
no haya habido acuerdo, ya que éste
deberla haber sído el primer paso), re-
pito, la solucíón segiln nuestro punto
de vista serla la uníón de los grupos III
y IV y subvencionando la Federaclón
la díferencla de kllómetros y que
conste que no nos oponemos a que
cualquler equípo províncíal partlcipe
con esta coyuntura en la Tercera Divi-
sión. P^ero la llusión y el esftr.rm de los
chavales deben respetarse.

Aparte de todo esto, sólo me queda
afladir que posiblemente el domingo
dia 30, a las 12 de la mañana y en el
Polídeportivo Municípal, tendrá lugar
la presentación del Doncel C.P., aun-
que el equlpo rtval no se sa1x^ atín.

Nicves Morcno

LA ACTITUD DE LOS EQUIPOS
MADRILEÑOS DE TERCERA
DIVISION PER.IUDICA A LOS

EQUIPOS DE PROVINCIA

Dfas pasados se ínformó que los
equipos pacenses tormaban parte del
IV C3rupo de la Tercera División Na-
cional. Hoy día, debido a la retirada de
los «ten:era» madrileños hace que la
competición esté en el aire y pueda
perder categorta y emoción. Ante esta
noticia nos hemos entrevistado con
Pedro Oil, secretario del Doncel C. P.,
el cual responde a nuestras preguntas:

-Pedro,;,qué nos tienes que añadir
al respecto?

-Yo dirla que la deterrninación de
la Federación ha sido «salomónica» al
pedir a las federaciones provínciales
que saquen equipos que se puedan
unir a esta categorta, intentando ha-
cer ligas regionales aunque con la ca-
tegorfa de Tercera División. Por su-
puesto, el ganador ascenderla a Se-
gtutda División.

-^Podría perjudicar dicha deter-
minación a los equipos de Ia provin-
cia y más concretamente al Doncel
C.P.?

-Esta determinación perjudícarfa
deportivamente al Doncel porque se
enfrentaria prácticamente a los mis-
mos eqtúpos de la provincia, sólo con
el aliciente de jugar con los de Cáceres
solamente.

-^Y económicamente?
--Sin embargo económicamente el

club quedarfa en mejor situación,
aunque el presupuesto de medio mi-
llón largo se necesitaria igualmente.
Por lo tanto y a pesar de que nuestros
dírectivos están haciendo un esfuerzo
sobrehumano para conseguir dinero,
esto se vería compensado con creces
porel aliciente deportivo, ya que como
decfa anteriormente, el presupuesto
prácticameitte se mantiene.

-ólnsinúss que el club se opone a
jugar sólo con equipos extremeños?

RTV se negó a las propueshas de los clubs

No habrá fútbol en directo
los sábados

MADRID.^Efe)

Esta temporada no habrá tlítbol
en directo los sábados, sólo se
transmitirán por televisión los
partidos del máximo interés, el or-
ganismo televisivo no está dis-
puesto a pagar porque sus cáma-
ras recojan momentos de los en-
cuentros de liga paca transmitirlos
el lunes y, además, a Televisón le
pan;cen «excesivos» los nuevos
planteamíentos económicos de los
clubs.

Estas son tres de las decísiones
que se tomaron esta mañana en la
reunión entre representantes de
los clubs y Radiotelevisíón Espa-
ñola,quetuvolugareneldespacho
del subdirector general de este or-
ganismo, Luis Ezcurra.

Por parte de los clubs acudieron
los presidentes del Real Madrid y
del Barcelona, Luis de Carlos y
José Luis Núñez, y el vícepresi-
dente del Atlético de Madrld, 8a1-
vador Santos Campano. Repre-
sentando a Televisíón EspaBola
estaban Luis Ezcurra, Feliciano
Lorenzo, gerente de publicidad;
Jesús LópezNavarro, dírector de la
prímera cadena; Javier Juan Ara-
cil, gerente de Televisión; Antonío
Reina, director adjunto de admi-
nistración y fínanzas, y Eduardo
Autrán, subdirector de n;transmi-
siones.

La prlncípal propuesta de los
clubs, transmitir los encuentms en
dírecto los sábados, encontrb la
oposición de los representantes de
televisión, que adujeron los perjui-
cios que esta medida podrta aca-
rrear en una audíencia como la del
sábado, predominantemente ju-
venil.

Sin embargo, se acordó estudlar
la posibilidad de transmítír en dí-
recto encuentro los sábados, pero
la próxima temporada.

A continuacíón se tratóla posíbi-
lidad de transmitir en directo úni-
camente aquellos partidos que
suscitaran el mayor interés al te-

lespectador. En esta cuestíón am-
bas partes se pusiemn ráplda-
mente de acuerdo.

Más diDcll fue el tema suscltado
a continaaclón, que se re[erla a la
petición, por parte de los clubs, de
un aumento en las tarifas que paga
televisión. A1 parecer la díferencía
entre lo q ue piden los clubs y lo que
tiene prevlsto televisíón es muy
amplía.

Televisión pagerá, por los con-
tratos pendientes con el Atlético
de Madrid y el Real Madrid, apro-
ximadamente cuatro míllones y
medio de pesetas de media, mien-
tras los clubs pedlan para el futtuo
una cantldad que podria llegar a
los quínce millones de pesetas.

Finalmente se hab1ó de la poslbi-
lídad de que televlsión estudiara
para emitír los lunes tm programe
«monstruo», amplíando consíde-
rablemente el actual «dran Esta-
dío•, para ofrecer diez o quínce mí-
nutos de los partidos más ímpor•
tantes de la jomada.

Los clubs plden que televkíón
pague unas cantídades, más mo-
destas que las exigídas para la
transmísíón en directo de los par-
tidos, para permitír que las cáma-
ras entren en los estadios paca el-
mar dichos resúmenes.

Los representantes del orga-
nismo televislvo, en principio, dlJe-
ron q ue no hay lugar a pago alguno
por la difuslón de un material que
ellos consideran puramente in-
formatívo. Tampoco se mostraron
de acuerdo, en prlncíplo, en vadar
la estructura del programa «Oran
Estadlo», ya que, según ellos, hay
grandes diflcultades para ampliar
el tíempo dedicado los lunes al ñit-
bol.

Finalmente las dos comísiones
quedaron de acuerdo en estudiar
nuevamente las díferencias entre
ambas partes, para reunírse en el
futuro y llegar a una solucíón satls-
factoria para los clubs y para tele-
visión.

^ AVISO
Para general conocimiento se hace sa-

ber que la casa de huéspedes LA SEVI-
LLANA, regentada por don Pedro Barros
Grandío, en Badajoz, calle Gral. Mola, 7, ,
pasa a ser propiedad de DON MARCE-
LINO CASAS CACHO.


